

## Salinas: propietario de residencial enfrenta cargos por homicidio agravado tras trágico incendio que cobró la vida de cuatro ancianos

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 101
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 35	Puntaje: 3.9

[https://ultimasnoticias.com.uy/principal/salinas-propietario-de-residencial-enfrenta-cargos-por-homicidio-agravado-tras-tragico-incendio-que-cobro-la-vida-de-cuatro-ancianos\\_380.php](https://ultimasnoticias.com.uy/principal/salinas-propietario-de-residencial-enfrenta-cargos-por-homicidio-agravado-tras-tragico-incendio-que-cobro-la-vida-de-cuatro-ancianos_380.php)

# SALINAS: PROPIETARIO DE RESIDENCIAL ENFRENTA CARGOS POR HOMICIDIO AGRAVADO TRAS TRÁGICO INCENDIO QUE COBRÓ LA VIDA DE CUATRO ANCIANOS

*Principal*

*Salinas: propietario de residencial enfrenta cargos por homicidio agravado tras trágico incendio que cobró la vida de cuatro ancianos*

**Imponen prisión preventiva de 120 días en el caso de abuso a ancianos, cuyas víctimas tenían entre 80 y 94 años.**

## **Formalización de Investigación por Incendio Fatal en Residencial de Salinas**

La Justicia ha formalizado la investigación contra el propietario de un residencial en Salinas, donde cuatro personas perdieron la vida a causa de un incendio ocurrido el 18 de julio. El delito imputado es homicidio complejo, culpable, resultando en la muerte de cuatro individuos.

El propietario del establecimiento permanecerá en prisión preventiva por un período de 120 días, mientras se lleva a cabo la investigación, la cual está a cargo del fiscal de Atlántida, Ignacio Montedeocar.

El trágico suceso dejó en sus inicios a un hombre de 94 años fallecido. Posteriormente, tres mujeres, con edades comprendidas entre los 80 y 82 años, que habían quedado gravemente heridas, también fallecieron en los días siguientes.

En el momento del incendio, había en total nueve adultos mayores y dos funcionarios en la residencia. De los adultos mayores, dos resultaron ilesos y tres sufrieron lesiones menores, siendo asistidos y dados de alta en el lugar por intoxicación leve debido al humo.

Las investigaciones preliminares indican que el incendio se originó en el living de la residencia, donde se registró una alta concentración de humo, comenzando por un calefactor y luego provocando la explosión de un televisor.

En ese contexto, el ministro de Desarrollo Social, Alejandro Sciarra, afirmó que el residencial había sido inspeccionado por técnicos del Ministerio de Desarrollo Social (Mides) en mayo, y que no se habían constatado irregularidades que representaran un riesgo para los residentes.

### **Imágenes**

# SALINAS: PROPIETARIO DE RESIDENCIAL ENFRENTA CARGOS POR HOMICIDIO AGRAVADO TRAS TRÁGICO INCENDIO QUE COBRÓ LA VIDA DE CUATRO ANCIANOS

Propietario de residencial enfrenta cargos por homicidio agravado tras trágico incendio que cobró la vida de cuatro

## Tags

*imponen, preventiva, justicia, adultos, mayores, propietario, salinasla, residencial, incendio, residencia, ancianos, desarrollo*

## Noticias relacionadas

**4.4 \*** *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

**3.5 \*** *Asesinato de un efectivo policial en Marconi: joven de 21 años fue señalado como el responsable*

**4.7 \*** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

**4.1 \*** *Pericia privada descarta que incendio de Maldonado en el que murieron dos abogados fuera accidental*

**4.1 \*** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*

**4.4 \*** *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*

**5.0 \*** *Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos*

**4.3 \*** *Arrestan a un tercer implicado en el asesinato del oficial de policía*

de 35 años en el barrio Marconi

**3.8 \*** *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*

**4.0 \*** *La Policía alerta por nueva modalidad de estafas con trabajos de reparación de veredas*

## Comentarios

**Roberto Freitas**

20-08-24 07:50

*Es una desgracia lo que pasó, pero me parece raro que después de la inspección no se haya visto el riesgo. No sé, algo huele mal en todo esto.*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf